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Neue Fahrradstraße in Neukölln:
Ilsestraße wird umgebaut ab August

2024
Erfahren Sie alles über den geplanten Umbau der

Ilsestraße in Neukölln zur Fahrradstraße ab August 2024.
Das Verkehrskonzept Körnerkiez soll den Radverkehr

fördern und den Durchgangsverkehr im Kiez verringern.
Alle wichtigen Informationen und den aktuellen

Umsetzungsstand finden Sie hier.

Eine neue Ära für die Ilsestraße:
Fahrradstraße geplant

  Große Veränderungen stehen der Ilsestraße im Bezirk Neukölln
bevor. Ab August 2024 wird zwischen der Emser Straße und der
Thomasstraße eine Fahrradstraße eingerichtet. Diese Maßnahme
ist Teil des Verkehrskonzepts Körnerkiez und soll die
Attraktivität und Sicherheit für Radfahrer:innen in dieser Gegend
verbessern. 

Die Vision der Fahrradstraße

  Die Umgestaltung der Ilsestraße umfasst die Kennzeichnung
als Fahrradstraße sowie die Einrichtung von gegenläufigen
Einbahnstraßen, die den Durchgangsverkehr für PKW im Kiez
unterbinden. Radfahrer:innen profitieren davon, dass sie die
Einbahnstraßen in beide Richtungen nutzen können. Um die
Verkehrssicherheit zu erhöhen, werden an den Kreuzungen
Poller installiert und Querungsmöglichkeiten für
Fußgänger:innen geschaffen. Zusätzlich entstehen Ladezonen
für den Lieferverkehr, während alle Häuser weiterhin mit dem



Auto erreichbar bleiben. Parkmöglichkeiten nördlich der
Schierker Straße werden reduziert, um Platz für den Radverkehr
zu schaffen. 

Auswirkungen auf die Gemeinschaft

  Jochen Biedermann, Bezirksstadtrat für Stadtentwicklung,
Umwelt und Verkehr, betont die Bedeutung der Ilsestraße als
Verbindung zwischen Nord-Neukölln und Britz für den
Radverkehr. Durch den Ausbau zur Fahrradstraße wird nicht nur
die Nutzung für Radfahrer:innen attraktiver und sicherer,
sondern auch der Durchgangsverkehr im Kiez verringert. Diese
Veränderungen sind eine direkte Reaktion auf die Belastung
durch den übermäßigen PKW-Verkehr in der Ilsestraße. 

Bürgerbeteiligung und Pläne für die
Zukunft

  Das Verkehrskonzept Körnerkiez wurde unter Beteiligung vieler
Bürger:innen entwickelt und am 21. Mai 2024 vorgestellt. Das
Bezirksamt Neukölln reagierte damit auf einen Einwohnerantrag
aus der Neuköllner Bezirksverordnetenversammlung (BVV).
Zukünftig sind weitere Maßnahmen wie Modalfilter geplant, um
den Verkehr im Körnerkiez weiter zu verbessern. 

Weitere Informationen

  Für aktuelle Informationen zur neuen Fahrradstraße und zum
Stand der Umsetzung besuchen Sie die offizielle Webseite des
Bezirksamts Neukölln unter: www.berlin.de/ba-neukoelln/politik-
und-verwaltung/aemter/strassen-und-gruenflaechenamt/strasse
n-und-verwaltung/artikel.756779.php#headline_1_29 

  Erfahren Sie mehr über das Verkehrskonzept Körnerkiez auf
derselben Webseite. 

 – NAG

https://nachrichten.ag/


Details

Besuchen Sie uns auf: n-ag.de
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